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Dass die aktuelle Situation und insbesondere der aktuelle Zuschauer-Zuspruch von 20.000
Dauerkarten und 30.000 Schnitt ein Tiefpunkt sind, ist Wunschdenken. Da haben wir schon
ganz anderes erlebt hier. Ich will gar nichts wissen, wies aussieht, wenn wir noch länger im
grauen Zweitliga-Mittelmaß festhängen oder gar in die dritte Liga absteigen. Auf der anderen
Seite ging der Schnitt nach Aufstiegen in die Bundesliga zuverlässig auf über 40.000 hoch.

Sollten wir jetzt lieber kleiner oder größer planen?

Das sagt uns hoffentlich die Studie, welche der beiden Varianten mit größerem Risiko behaftet
ist.

Gladbach und Köln sind sicher froh, zur WM 2006 ein Stadion mit über 50.000 Plätze gebaut zu
haben, obwohl nicht absehbar war, dass die regelmäßig gefüllt werden.

Kaiserslautern und Düsseldorf dagegen beißen sich in den Arsch, zur WM 2006 ein Stadion mit
über 50.000 Plätzen gebaut zu haben.
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